



Queridos amigos y amigos de Khublei,

con el primer boletín de 2022 volvemos a ofrecer noticias de nuestra asociación.



Un acontecimiento especial en diciembre fue la **fiesta de Navidad** organizada por nuestro socio JHDS (Jaintia Hills Development Society) en Jowai bajo la dirección del cura Manbha y la señora Mandakini para todos nuestros niños apadrinados.



Muchos padrinos se alegraron de poder elegir un regalo de Navidad para su ahijado en el "Glücksbote" (mensajero de suerte), que se entregó al niño en la celebración. Había muchos ojos brillantes.



El "mensajero de suerte" es una lista elaborada por la Sra. Mandakini con una sensata selección de ropa y juguetes, que se compran directamente en el Noreste de la India.

En los siguientes enlaces encontraréis

tres **vídeos** cortos sobre la fiesta de Navidad.

Nos permiten compartir la alegría de los niños:

- www.youtube.com/watch?v=NF7RicoZr1w
- www.youtube.com/watch?v=CJlulKVLZJ8
- www.youtube.com/watch?v=haL9N0jBALg

Comentarios del Rev. Manbha: Hubo algunos niños que no quisieron volver a casa después de la fiesta de Navidad. Les hubiera gustado seguir celebrando y bailando porque nunca antes habían experimentado tanta alegría navideña.



A finales de noviembre, Thomas envió la **Pateninfo** (información sobre el apadrinamiento) a todos los padrinos actuales. En futuro, enviaremos esta hoja de información con cada nuevo apadrinamiento, junto con la hoja de datos sobre el niño apadrinado y su familia. Aclara todas las cuestiones importantes sobre el patrocinio. Encontraréis la Pateninfo en la sección "Descargar" de nuestra página web <https://khublei-indienhilfe.de/pages/download.php>



Khublei en clase en el KHG: Por invitación de un amigo profesor del Kaiser-Heinrich-Gymnasium de Bamberg, pudimos presentar Khublei y nuestros apadrinamientos a la clase 8a a finales de enero.

Tras la presentación, la clase decidió apadrinar a Haphishara Langwar, de la escuela Little Flower de Sahnsiang, como proyecto conjunto. Muchas gracias a los estudiantes y por tu iniciativa, querido Bernd!



A finales del año pasado, la señora Mandakini nos envió por correo electrónico las primeras cartas e informes de visita de los ahijados. Seguiremos manteniéndolos al tanto de las noticias sobre vuestros niños apadrinados, su



desarrollo y sus familias, si es posible, dos veces al año con la ayuda del **Correo de los Padrinos**.



Nota en nuestra **página web**: Como Franz, el hermano de Gerhard, ya no está disponible para la programación y el mantenimiento de nuestra alabada página web de Khublei debido a una enfermedad, afortunadamente se han unido a



nosotros dos jóvenes "**cracks de internet**", Leander y Andreas. Ya están retocando y programando con todo el vigor. Tienen que reconstruir completamente las páginas, porque al mismo tiempo

estamos cambiando a un sistema CMS completamente nuevo.

Queremos aprovechar esta oportunidad para agradecer a Franz su trabajo totalmente gratuito e incansable para nosotros desde la primera hora de Khublei. **Gracias** por todo, querido Franz!!!



En diciembre, recibimos una solicitud del Rev. Manbha en la que nos pedía que apoyésemos a 30 jóvenes desfavorecidos y desempleados con una "**caja de herramientas eléctricas**" al precio de 70 euros cada una. Los jóvenes han realizado un curso de electricista con la ayuda del NABARD (Banco Nacional de Agricultura y Desarrollo Rural de la India). Proceden de entornos muy pobres y necesitan esta caja de herramientas como equipo básico para poner en práctica lo que han aprendido. De este modo, podrán iniciar su carrera profesional.



¿Quereis ayudar a los jóvenes? Agradecen cualquier apoyo!



Un **vuelo a Meghalaya**, en el Noreste de la India, está en marcha: Gerhard espera con impaciencia su vuelo del 6 de febrero de Fráncfort a Guwahati (Assam). Espera que la actual normativa de Corona no le ponga un obstáculo en la rueda. Su estancia en la India durará 30 días.



Tras una cuarentena de 7 días en la casa del obispo en Jowai con el Rev. Manbha, las cosas se ponen realmente en marcha: conocer mejor a la gente y su situación vital, establecer más contactos, visitar a los niños apadrinados y a sus familias, discutir e iniciar los proyectos previstos, y mucho más.



Información previa: Nuestra próxima **asamblea general en línea** tendrá lugar probablemente el **25 de marzo de 2022**. Le enviaremos la invitación con el orden del día con suficiente antelación. Si desea hacerse socio de Khublei, puede descargar el formulario_socio-patrocinador-donante en <https://khublei-indienhilfe.de/pages/download.php>.



Os agradecemos vuestro compromiso e interés por nuestra asociación Khublei y nuestras actividades. Que disfrutéis del tiempo con satisfacción, alegría y mejoy salud posible.

Muchos saludos

Vuestro grupo de la Junta Directiva de Khublei
Gerhard + Ulrike Albert, Christine Wolf, Thomas Zens

